



あゆみ

社会福祉法人 上尾あゆみ会 広報紙

2024年7月(第20号)

発行

社会福祉法人 上尾あゆみ会
理 事 長 武 藤 政 春
上尾市藤波1丁目209番地の2
TEL 048-787-4747

ホームページ
<https://ageoayumikai.jp>

入所式

ふじ学園

今年度上平事業所とふじ学園に各1名ずつ利用者さんが入所しました。

上平事業所



先輩からのお祝いのことばです

このからだうさぎ
よろしくおねがいします!
清川 朗義

インスタグラム

始めました

ふじ学園

佐藤 匠晟さん

12年間通った学校を卒業し
今年度よりふじ学園でお世話
になります。元気に真面目に、
皆様に可愛がってもらえる
ようがんばります。



気合十分です♪

上平事業所
課長 福西 美恵

今年度、本部事務局より上平事業所に異動になりました。

上平事業所での勤務は6年ぶりになりますが、利用者の皆さんが変わらず明るく迎えてくださり、とてもうれしかったです。

上平事業所で過ごす毎日が、皆さんにとって楽しい時間になるよう職員みんなで頑張りたいと思います。よろしくお願いいいたしま

大石事業所 支援員 福永 智一

2年前の5月、驚天動地、大石事業所配属後わずか1か月で本部事務局勤務を命じられ、とてつもない衝撃を覚えました。そう言えば、傷心の私をわざわざ囁うために、私の顔を見に来た方もおりましたね。ね、Nさん。しかし、爾来一念通天、令和6年4月、やつと私にも「春」が巡つてしまりました。念願かなつての現場復帰・大石事業所勤務となりました。利用者さんたちの顔と名前はこの2年間一切忘れておりませんでしたので、スムースな再スタートを切れたと思います。今、私はとても幸せです。

上平事業所

上平事業所 副主任 石井由紀枝 ふじ学園から異動となり、食品に配属になりました。趣味はガーデニングでホームセンターやお花屋さん巡りが休日の楽しみです。最近始めた多肉植物は、まだ枯らしてしまうことがあります。チヤレンジ中です。お饅頭やこんにゃくと一緒に作り販売出来るようになりますと頑張りたいです。宜しくお願ひします。

畠主住 石井由緒枝

園主任
異動から

に配属になりました。趣味はガーデニングでホームセンターでお花屋さん巡りが休日の楽しみです。最近始めた多肉植物は、まだ枯らしてしまったこともあります、キャラレンジ中です。お饅頭やこんどうにやくと一緒に作り販売出来るようにならんと頑張りたいです。宜しくお願ひします。

になつて

お世話になつております。このたび、上平事業所からふじ学園へ異動になりました。私事ですが、今回が初めての異動となりとても緊張しております。至らない点多々あると思いますが、精一杯頑張ります。今の目標は利用者さんの名前を早く覚える事です。よろしくお願いします。

ふじ学園 課長 矢内 良樹

今年度、ふじ学園へ異動してきました矢内（やない）と申します。

あゆみ会に長年お世話になつていますが、ふじ学園は初めてになります。

利用者・保護者の皆様に愛される施設づくりを職員全員で作り上げていきたいと思います。

不慣れなところも多々あると思いまますがご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

一の郷

この度、ふじ学園から一の郷移動となりましたが、色々な事を経験して仕事のステップアップに繋がればと思います。グループホームでの生活が居心地の良い場所であるよう努めてまいります。ふじ学園とは全く仕事の内容が違い戸惑つておりますが、早く戦力になれるよう頑張りますのでよろしくお願い致します。

令和6年4月に上平事業所から
一の郷へ異動してまいりました。
今まで日中事業所勤務で利用
者様と作業、レクリエーション等
を行つていきました。一の郷ではグ
ループホーム中心の業務をやること
になり、経験が全くありません
が、一の郷の職員及び各グループ
ホームの世話人の皆様にお力をお
借りして、利用者さんに今より
もっと生活がしやすい環境を提供
できるように取り組んでいきたい
と思います。よろしくお願ひいた
します。

者さんの笑顔から元気をもらっています。まだまだ不慣れな事ばかりではありますが、安心安全で明るく元気に頑張りたいと思いますので、これからよろしくお願ひいたします。

ふじ学園
支援員 千田 韶稀

四月からふじ学園Aグループの支援員になりました。新社会人でドキドキな毎日ですが、日々利用者さんの笑顔から元気をもらっています。まだまだ不慣れな事ばかりではありますが、安心安全で明るく元気に頑張りたいと思いますので、これからよろしくお願ひいたします。

兼任職員

今年度の新任職員と異動した職員の自己紹介です。

職員紹介

支援員 ジョイナー良子

去年の7月にパート職員として上平事業所のクリーニング班として勤務し、今年の4月より契約職員として食品班に配属されました。利用者さんが毎日、元気よく挨拶してくれるので元気をもらっています。私も利用者さんや私に関わる方々を元気に出来るように頑張ります。よろしくお願ひします。

異動職員

一の郷から法人本部事務局へ異動となりました。入職以来、大石事業所、一の郷で利用者支援に携わってまいりました。今後は、利用者様の昼夜の生活を見てきた経験を活かし、魅力ある生活の場を創り上げていきたいと思います。

新しいことを始める不安はあります、利用者様の期待に添えるよう、全力で頑張ります。よろしくお願いいたします。

課長 新井 崇

務局へ異動となりました。あゆみ
会に入職して8年目に入りました。
た。入職して5年目には、兼務を
含めると全事業所（本部、みのり
を含む）に配属されたことにな
り、これほど異動の多い職員も他
にいないのではないでしようか。
本部事務局は2度目になります。
現在は、契約職員ですが、よろし
くお願ひいたします。

大石事業所
主任 大熊真由美

大石事業所に異動になり、日々新しい出来事に会っていま
す。

前事業所が長かつたため、新鮮な気持ちで毎日を過ごすことが出来ています。

利用者様と一緒に安心、そして楽しく仕事が出来るよう頑張りたいと思つております。どうぞよろしくお願ひいたします。

4月1日より上平事業所から法
人本部事務局へ異動となりまし
た。上尾あゆみ会への入職以来、
ずっと利用者支援に携わってまい
りましたが、今回の人事異動で事
務職の業務に携わることとなりま
した。まだ右も左も分からぬ状
態ですが、業務をとおして、少し
ずつ慣れていくればと思っており
ます。よろしくお願ひいたしま

の製造

係長 大熊由美子
大石事業所はふじ学園のお隣なので、利用者さんのお顔は拝見していましたが、関わりは多くなかつたので、今、毎日とても新鮮な気持ちです。大石事業所では、自主製品の製造・販売をはじめ、外部の清掃作業や内職作業など毎日慌ただしく一日が過ぎて行きます。その中で、利用者の方が真面目に仕事に取り組む姿を見て感心しています。利用者の方の特性を知り、大石事業所を盛り上げていけるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

公園にて「AGE TAKE（アゲテイク）2024」が開催されました。今年も地元の飲食店さんに混ざり、定番のせんべい・まんじゅう等の販売を行いました。ご来場いただいた皆様ありがとうございました！

ひまわりショップでは、エムズ水楽園ファームで栽培されているフルーツトマト「ボモ・ロッサ」を販売しています。店頭に並んでいます。宅急便も対応していますので、ぜひご用命ください。

また、春～夏はお花の種類も豊富になりお店の前で鮮やかにお待ちしています。

ぜひひまわりショップにお立ち寄りください。



5月18日～19日の二日間、上平公園にて「AGE TAKE（アゲテイク）2024」が開催されました。今年も地元の飲食店さんに混ざり、定番のせんべい・まんじゅう等の販売を行いました。ご来場いただいた皆様ありがとうございました！



5月31日から6月2日、モラージュ菖蒲においてホットハートフェスティバルが行われ、大石事業所も参加しました。コロナ禍の影響で4年ぶりの開催となつた今回は、多くのお客様であふれました。大石のコーナーにも多くの方にお立ち寄りいただきました。ありがとうございました。

ホットハートフェスティバル

大石事業所

5月31日から6月2日、モラージュ菖蒲においてホットハートフェスティバルが行われ、大石事業所も参加しました。コロナ禍の影響で4年ぶりの開催となつた今回は、多くのお客様であふれました。大石のコーナーにも多くの方にお立ち寄りいただきました。ありがとうございました。

今年も爽やかなマンゴークリームパンとレモンあんぱんの季節がやってきました。7月より発売となります。

今年の夏はスペイシーキーマカレーとずんだあんぱんも新発売です。お楽しみに。



編集後記

新年度を迎え、広報委員会の顔ぶれも新しくなりました。今年度も多くの利用者さんの笑顔を中心にお伝えしていかなければと思思います。よろしくお願ひします。